

La famille de

Monsieur Henri Corbaz

1931 - 2015

profondément touchée de toutes les marques de sympathie et d'affection qui lui ont été témoignées lors de son grand deuil, remercie très sincèrement toutes les personnes qui l'ont entourée soit par leur présence, leurs messages et les prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Un grand remerciement particulier au personnel et à la direction de l'EMS de Drize pour leur gentillesse, disponibilité, compétence, accompagnement chaleureux et humain à l'égard de notre Papa et d'elle-même.